

COMBATEN LA VOLATILIDAD EN EL TIPO DE CAMBIO

Actinver sugiere fondos dolarizados

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

EVENTOS COMO las elecciones presidenciales de México y la renegociación del acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá generan un ambiente volátil e incierto que debilitaría al peso frente al dólar.

Ante ello, el director de Fondos de Deuda de Grupo Financiero Actinver, Luis Manuel Abello, consideró que es un buen momento para invertir en dólares a través de fondos de inversión o ETF (Exchange-Traded Fund).

“Creemos que es un buen momento para recomponer la cartera de inversión y poner una parte en fondos dolarizados, porque hay eventos que están afectando a Mé-



xico y que genera incertidumbre como el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), las elecciones y la inflación”, sostuvo el directivo en Actinver.

Consideró que la divisa americana debería ser vista como un activo financiero para un ahorrador o

inversionista, según el riesgo que estén dispuestos a asumir.

DIVISA SEGUIRÁ VOLÁTIL

“El dólar, como un activo financiero más, este año va a tener una volatilidad realmente alta. Consideramos que el tipo de cambio se

“ Creemos que es un buen momento para recomponer la cartera de inversión y poner una parte en fondos dolarizados, porque hay eventos que están afectando a México y que generan incertidumbre...”

Luis Manuel Abello,
director de Fondos de Deuda
en Actinver.

Actinver dice que el tipo de cambio se verá presionado este año. FOTO ARCHIVO EE: F. VILLA DEL ÁNGEL

va a ver presionado principalmente por factores como la inflación”, dijo Abello.

El director de Fondos de Deuda en Actinver, institución que opera tres fondos en dólares, explicó que un inversionista puede esperar retornos en dólares de alrededor de

2.5 hasta 5% anualizado, según el horizonte o plazos de inversión.

DÓLAR SE FORTALECERÍA

Con escenarios inciertos, agencias calificadoras estiman un tipo de cambio en niveles superiores a 22 pesos.

A principios de año, la agencia de calificación crediticia Fitch Rating consideró que, si se cancela el TLCAN, el peso mexicano se depreciaría hasta 20%, lo que supondría que el dólar rebasaría 22 pesos por unidad.

En febrero, la calificadora Moody's pronosticó que, ante un escenario pesimista sobre la renegociación del acuerdo comercial trilateral, el tipo de cambio podría llegar a niveles de 26 o hasta 27 pesos por dólar en este año.